

---

# PlantaDoce.

---

Público

## Andalucía nombra un nuevo director gerente para el Hospital de Jaén

Se trata de Osamah El-Rubaidi, doctor en Medicina por la Universidad Complutense de Madrid y especialista en neurología. En paralelo, el Servicio Andaluz de Salud (SAS) ha designado a un nuevo responsable para el Área de Gestión Sanitaria nordeste.

---

PlantaDoce  
15 abr 2019 - 17:30

### Andalucía nombra un nuevo director gerente para el Hospital de Jaén

Andalucía renueva las cúpulas en dos de sus múltiples instituciones sanitarias. El Servicio Andaluz de Salud (SAS) ha nombrado a Osamah El-Rubaidi como nuevo director gerente para el Hospital Universitario de Jaén y a Jesús de la Paz como responsable del Área de Gestión Sanitaria nordeste de la comunidad.

El-Rubaidi es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Granada y doctor en Medicina por la Universidad Complutense de Madrid, además de especialista en Neurocirugía. **El nuevo director gerente del centro jiennense también ha presidido la Sociedad Andaluza de Neurocirugía** y ha sido vocal de la comisión de deontología y ética del Colegio de Médicos de Jaén. Hasta ahora, este especialista desempeñaba su labor como jefe de servicio de neurocirugía en el Hospital Neurotraumatológico de Jaén.

Jesús de la Paz, por otra parte, es diplomado en Enfermería por la Universidad de Jaén y experto en Enfermería de Urgencias por la Universidad Complutense de Madrid. El actual director para el Área de Gestión Sanitaria nordeste **ha desarrollado su carrera en distintos centros del Servicio Andaluz de Salud y del Servicio Valenciano de Salud.**